
□点 鐘
□国歌斉唱
□ロータリーソング：奉仕の理想

□４つのテスト：久藤孝仁会員

□ゲスト：米山奨学生 丁若洺様

□会員数：１４名（免除者：０名）

□出席者：１３名 □欠席者： １名

□メイク： ０名 □出席率：９２．８６％

記念日代表者謝辞

６月 木村安伸会員

米山奨学金のお渡し

米山奨学生 丁 若洺様へ米山奨学金６月分をお

渡ししました。

幹 事 報 告

【幹事 宮本 和彦】

・6月ロータリーレート1＄127円

・地区大会会長幹事会出席御礼

・例会終了後、定例理事会を

開催します

・6/9は休会です。

本日のプログラム ６月１６日 次週のプログラム ６月２３日

次年度クラブアッセンブリー 一年を振り返って
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スマイルＢＯＸ

●配偶者誕生日…宇都宮

●結婚記念日 …木村、久藤



会 長 の 時 間

【会長 福本 博之】

皆様こんにちは。今日はスクー

ル形式で黙食ではありますが、

通常開催できて嬉しく思って

おります。本日は丁さんにお

越し頂いています。皆さん、

交流していただければと思います。丁さんの奨学

生の期間が終わる頃にはラジオ体操がキレキレに

できるよう期待しています。5月28日に広島市内

のANAクラウンプラザホテルにおいて地区大会会

長幹事会が開催されましたので、当クラブからは

中川G9ガバナー補佐、宮本幹事、私で参加して参

りました。オープン例会についてお話がありまし

た。私も「手ごたえがあったので来年度以降も地

区からも後押ししてオープン例会を実施するよう

にしてほしい」と報告書を提出しました。各クラ

ブの要望を受けて来年度をどうするかを検討する

とのことでした。

出来る限り、我々と一緒により有意義な活動をし

ていける会員を増やしていければと思いますので

皆様もご協力を宜しくお願いします。

記念日該当者会員卓話

会員 宇都宮 勝博

皆さま、この度は記念日のお

祝いありがとうございました。

私は今月の26日が結婚記念

日ですが、時間が経つのは早

いものでして、何と39回目

を迎えます。来年には40年

となり「ルビー婚式」というのだそうですが、皆

さんと比べるとまだまだ浅いほうかもしれません。

妻との出会いは大学時代の同級生でしたので、年

齢も同じですし、夫婦でありながら友達というか

相棒というか、ほとんどの時間を一緒に過ごすこ

とが多いです。結婚1年目の時に、結婚記念日は

毎年どこかへ旅行しようと決めましたので、ほぼ

毎年6月の最終週の金曜日に休暇を取って温泉な

どに出かけています。また5年ごとには「海外」

へ行きたいと思っていましたので、最初の5年目

にはまだ小さい娘二人を実家に預けて、グアム島

へ行きました。その後は、これまで単身赴任など

の都合により行けなかった時期もありますが、最

近では30年の時はフランス、35年の時はスペイン

へと着実に実行しています。

また年齢的にもお互いに衰えを感じてきましたの

で、3年前から筋力の維持を目的にジョギングを

始めました。これも夫婦2人で続けており、妻は

５km、私は10㎞の距離を週に2回程度走っていま

す。

ひとりではなかなか続かないこともありますが、

ふたりで一緒にという動機で継続できています。

まさに「二人三脚」の人生をそのまま実行してい

ることもあって、実はこの39年間は一度も喧嘩を

したことが無く、お陰様で平和な日々を送ってい

ます。このことは他の方に言っても信じてもらえ

ないことも多いのですが、私が考える夫婦円満の

秘訣は、やはり圧倒的なコミュニケーションの量

だと思います。

ですので、この竹原ロータリークラブも、先週、

板場会長エレクトから次年度運営方針のご説明が

ありましたように、コロナ禍から少しずつでも

「通常活動回帰」を進めて、親睦を深めることで

相互理解を図り、クラブの一体感を盛り上げるこ

とでオープン例会に参加された方にも好印象を持っ

てもらえる雰囲気づくりを心掛けたいと思います。

本日はありがとうございました。

新会員紹介

お名前 土伏 英晴

（ツチブシ ヒデハル）

事業所 広島市信用組合

竹原支店

（ご挨拶）

この度は竹原RCへメンバーと

してお招き頂き感謝しており

ます。自宅は熊野でして、竹原には土地勘も人脈

もないのですが、自分の出来得る限りのことをし

て地元の皆さまのお役に立ちたいと思っておりま

す。余談ですが、何十年かぶりにラジオ体操をし

ました。小さい時にやったことが体に染みついて

て、息は切れましたが何とかできました。今後共

宜しくお願い致します。

理事会報告（６月）

□日 時 令和４年６月２日（木）

□場 所 ホテル大広苑

□出席者 ９名

□議 題

①まつり協会の件 承認

役員は今年度限り

祭寄付に関しては依頼の都度意見交換し対応

②お別れ例会の件 承認

日 時 ６月３０日（木）例 会１８時３０分

懇親会１９時

場 所 ホテル大広苑

登録料 ５，０００円

・米山奨学生丁さんへご案内

・オープン例会として開催する

③新会員 土伏さん委員会の件 広報委員 承認

今年度の会計は空席のままとする

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか


